

Antworten:

Zu 3.
(Auszug)

Antwortnote der Ministerpräsidenten der Länder in den westdeutschen Besatzungszonen an die Militärgouverneure mit
Stellungnahme zu den Frankfurter Dokumenten

Koblenz, den 10. Juli 1948

Herr General!

...

Die Ministerpräsidenten der Länder der **drei westlichen Besatzungszonen** haben sich vom 8. bis 10. Juli dieses Jahres in Koblenz versammelt, ...

Die Ministerpräsidenten glauben jedoch, daß, unbeschadet der Gewährung möglichst vollständiger Autonomie an die Bevölkerung dieses Gebietes **alles vermieden werden müßte, was dem zu schaffenden Gebilde den Charakter eines Staates verleihen würde**; sie sind darum der Ansicht, daß auch durch das hierfür einzuschlagende Verfahren zum Ausdruck kommen müßte, daß **es sich lediglich um ein Provisorium handelt**, sowie um eine Institution, die Ihre Entstehung lediglich dem augenblicklichen Stand der mit der **gegenwärtigen Besetzung Deutschlands** verbundenen Umstände verdankt.
...

Zitiert aus : Der Parlamentarische Rat 1948 – 1949, Akten und Protokolle Band 9, München 1996

Gemäß dem Abkommen über eine **Drei-Mächte-Kontrolle in Deutschland vom 8. April 1949** kommen die Regierungen Großbritanniens, Frankreichs und der Vereinigten Staaten überein **ein Fusionsabkommen für die drei Zonen abzuschließen**. Die Vertreter der drei Besatzungsmächte werden die notwendigen Vorkehrungen treffen, um einen **Dreimächtekontrollapparat** für die westlichen **Besatzungszonen** Deutschlands zu errichten, der zur Zeit der Bildung einer vorläufigen deutschen Regierung wirksam werden wird. (Verordnungsblatt für die Britische Zone 1949 S. 413)

RESÜMEE

Es kann keine Rede davon sein, daß die Bundesrepublik als freier und demokratischer Staat gegründet worden ist!
Besatzungsstatut, Befehle, Verordnungen und Kontrollabkommen der Siegermilitärs haben dieses Gebilde geschaffen!